EDITORIAL

Con esta Edición la Revista I+D de investigaciones cierra su cuarto año de publicación consecutiva. En nuestros más de setenta manuscritos publicados, hemos descubierto la variedad y riqueza de la investigación en Colombia, y en las últimas ediciones, también hemos recibido y publicado artículos provenientes de fuera de nuestras fronteras geográficas, lo que nos hace pensar aún más en grande.

La Revista I+D de investigaciones hace parte de Publindex, el Índice Bibliográfico Nacional Colombiano, en cuya plataforma se encuentran disponibles todos nuestros artículos, desde el volumen 1 hasta el actual.

En el corto plazo nos hemos propuesto reforzar el vector de visibilidad de nuestra Revista, para lo cual hemos obtenido el ISSN electrónico: 2539–519X, asignado por la Biblioteca Nacional de Colombia, que está activo en paralelo, junto con nuestro ISSN impreso: 2256-1676. La versión electrónica se encuentra disponible en línea a través de www.udi. edu.co/revistainvestigaciones/ en donde los lectores podrán consultar todos los manuscritos, desde el inicio de la publicación de nuestra Revista.

Por otra parte, la alta calidad científica e imparcialidad de la Revista está garantizada por un Comité Editorial conformado por doctores en diversas áreas del conocimiento, dispersos geográficamente y por una Editora reconocida por COLCIENCIAS como investigadora asociada, aspectos altamente valorados por este organismo bajo su nuevo modelo de indexación de revistas en Publindex.

En el mediano plazo, la Revista I+D de investigaciones se ha propuesto aumentar la presencia en los índices citacionales y bases de datos con alto impacto científico, propósito en el que todos estamos trabajando: desde el equipo editorial, pasando por los pares evaluadores, e incluyendo por su puesto a los autores, quienes con sus contribuciones de elevada calidad hacen que la columna vertebral de la Revista I+D se fortalezca en cada nueva edición. Este proceso de indexación internacional ya está en marcha.

Todas estas novedades hacen parte de una estrategia organizada que sigue la revista para posicionarse en un entorno internacional en el queremos conseguir un alto impacto científico construido por todos conjuntamente.

Hoy queremos darles las gracias por hacer parte de esta estrategia.

Martha Liliana Torres Barreto, PhD
Editora